

tuaron una actuación eficiente, más bien podríamos decir que en esta ocasión el factor suerte se puso de nuestra parte, somos los primeros en reconocerlo.

Los jugadores más destacados fueron López y Rosell por los forasteros y Flaqué, Barres, Vila, Martínez y Parés por los locales, por líneas la delantera visitante y la defensa local.

No obstante pudimos observar que los jugadores visitantes emplearon toda clase de recursos que fueron punidos a su debido tiempo por el director del partido, hago esta aclaración porque no creo que con elló saliera beneficioso dicho equipo al contrario, quizás aquí se encontraría la clave de su derrota.

Dirigió el encuentro el señor Pujadós, que efectuó un arbitraje perfecto y alineó a los equipos de la siguiente manera:

Allela. — Vidiella, Panicillo, Sala, Sallarés, Conesa, Masjoan, Rubí, López, Torres, Rosell y Arisa.

La Ametlla. — Martí, Viaplana II, Flaqué, Barres, Viaplana I, Torrents, Martínez, Parés, Pujol, Feliubadaló y Vila.

Terminó la primera parte con el resultado adverso de 1 a 0, cuyo gol fué logrado a los 13 minutos. A los 16 minutos de la segunda parte los locales obtienen el empate por mediación de Viaplana I, a los 28 Vila obtiene el segundo de impresionanté tiro esquinado, 4 minutos después los forasteros logran el empate al rematar de forma magnífica López, un corner ejecutado por Arisa, a los 38 es nuevamente Vila que deshace nuevamente el empate al batir por tercera vez y por raso al meta contrario y dos minutos después consolida la victoria local con la obtención del cuarto gol, de forma imparable el mismo jugador.

C. R. B.

**En Santa Eulalia**

SANTA EULALIA 2  
LA SALLE 0

El público respondió a la expectación que había despertado la visita del equipo de San Celoni y presencié un partido entretenido y disputado, que da pie a algunas consideraciones. Es evidente que el Santa Eulalia con los refuerzos hace ya varias jornadas alineados, va cuajando un buen conjunto. El trío defensivo va adquiriendo mayor seguridad, el meta atraviesa un buen momento y la media, que hoy ha superado a la adversaria, es batallona y sirve bien. No obstante la delantera no rinde sobre el campo, lo que sobre el papel parece: sus componentes juegan bien la pelota, pero se muestran poco incisivos y algunos adolecen del disparo que puede hacer funcionar el marcador. Todo esto se ha puesto de manifiesto en el encuentro de hoy.

Apenas iniciado el encuentro ya

fuerzan los locales dos corners, que sacados por Valentí (quizás el más popular jugador del Santa Eulalia) permiten que Vila en uno de ellos impele el balón hasta la red. Mediada la primera parte un pase de Flaqué a Vila es rematado por éste por debajo del cuerpo de Pujolós que se tiraba a sus pies. Es el segundo y último tanto. Anotamos aún un remate de cabeza del ariete que repele el larguero, otro, bueno de Romeu y un tercero peligrosísimo de Valentí y Maspons se ha lucido en algunos tiros disparados desde lejos.

La segunda parte ha sido un forcejeo en mitad del campo y ambas delanteras desaprovechan las ocasiones para marcar, quizás más la del Santa Eulalia. Ha jugado el equipo local con buena moral y a la mente de todos aparece clara la idea de que el conjunto va yendo a más a cada partido. Del equipo celonés ha gustado, el central, un volante y su delantero centro y exterior izquierdo por su "dinamita".

Al señor Esteve se le presentó un arbitraje fácil, quizás estuvo excesivamente meticuloso, a sus órdenes los equipos se alinearon así:

La Salle. — Pujolós, Illa, Barri, Muntsant Cid, Pladevall, Valls, Renau, Mayneris, Montplet y Ducrós.

Santa Eulalia. — Maspons, Dantí, Roca, Saló II, Poeh, Saló I, Romeu, Miró, Vila, Flaqué, Valentí.

M. B.

**Trofeo Academia de Choferes Granollers**

La Academia de Choferes Granollers, que tiene instalada D. Francisco Grané, en la Plaza Maluquer y Salvador, junto al acreditado Café Comercial, ha hecho ofrena para el III Campeonato Comarca del Vallés, un magnífico premio para los equipo que al finir la Fase Final hayan logrado que en su propia puerta le sean marcados menos goles, por consiguiente los equipos que se adjudiquen el Trofeo Academia de Choferes Granollers, conseguirán el Título Mínimo Goaleado.

**FASE FINAL**

1.º Vilanova Roca	15 goles
2.º Cardedu	17 »
3.º Martorellas	18 »
4.º Llinás	19 »

**TORNEO CONSOLACION**

1.º Palau	14 goles
2.º Seguer	21 »
3.º Ametlla y S. Juan	23 »
4.º La Salle	24 »

**En Aiguafreda**

AIGUAFREDA 10  
PEÑA GONZALVO 1

Aunque quizás parecerá una incongruencia, quiero empezar la reseña de este partido con un elogio para la Peña Gonzalvo. Diez goles ha encajado este equipo —como podían haber sido algunos más—, pero, no obstante la evidente superioridad del equipo local y la gran desventaja que llevaban en el marcador, no se han entregado en ningún momento y han presentado la batalla hasta el final con un tesón y una deportividad dignos de mejor suerte. Porque la Peña Gonzalvo no es tan mal equipo como este resultado puede hacer suponer. Lo que les pasa es que tienen la portería mal cubierta, pues, Fandos, a pesar de que no se le pueden achacar muchos de los goles que le han marcado, pues la mayoría han sido imparables, da una impresión de inseguridad que a la fuerza tiene que contagiarse a sus compañeros. Con sólo asegurar la puerta y con algún otro pequeño cambio, particularmente en la defensa, harían un estimable conjunto, pues la delantera juega bastante y hoy ha llevado en varias ocasiones el peligro a la portería defendida por Miró.

Por otra parte, hoy se han encontrado con un Aiguafreda en vena de aciertos, que, de jugar siempre como esta tarde, pronto se vería escalando puestos en la clasificación. La delantera —hasta ahora talón de Aquiles del equipo— ha encontrado en Rafi, que ha tenido una soberbia actuación, el motor y nexó de unión de sus elementos, que era lo que le faltaba. Ha estado muy bien apoyada —hay que decirlo todo— por la magnífica pareja de volantes que han formado Miró II y Subirón, que han jugado, también, un buen partido, así como la defensiva, que se ha desenvuelto con su habitual seguridad.

Han marcado los goles: Sayós, Rafi, Calls (2) y de penalty los forasteros, en el primer tiempo y Serra (2), Sayós, Miró, Calls y Víctor, en el segundo.

No ha convencido el arbitraje del señor Gascón, en un partido que casi se arbitraba solo. A sus órdenes, los equipos se han alineado de la siguiente manera:

Aiguafreda. — Miró, Borrell, Ibáñez, Ricart, Miró II, Subirón, Serra, Rafi, Sayós, Calls, Víctor.

Peña Gonzalvo. — Fandos, Camps, Guiu, Roca, Martín, Falcón, Gómez, Dutren, Tomás, Esparza, Molist.

J. L. Lascalles.

Continúa en la pág. 8